

Sur le plan international, le Canada soutiendra à nouveau cette année les objectifs de la Campagne mondiale du désarmement des Nations Unies au moyen d'une contribution de 100 000 \$. Il a fait deux contributions du même ordre par le passé.

À la veille de l'Année internationale de la paix, que proclamera l'Organisation des Nations Unies le 24 octobre, le gouvernement a renouvelé son engagement vis-à-vis du contrôle des armements et du désarmement. Il continuera d'accorder une très haute priorité à ce dossier.

---

S/C